

Chers Membres,

C'est avec beaucoup de plaisir que nous nous présentons en duo à la présidence de la section. Manon est candidate à la présidence et Charles est candidat à la vice-présidence.

MANON COSTA, 23 ANS, habitante de Wavreille, est profondément attachée à notre belle commune. Engagée dans la vie locale et plus particulièrement dans les mouvements de jeunesse ainsi que dans l'ASBL Arc-en-Ciel, Manon travaille à la Chambre des Représentants comme collaboratrice parlementaire au sein du groupe MR. Elle y est en charge des dossiers liés à l'emploi, aux pensions et à l'intégration sociale, ce qui lui permet d'acquérir une expertise solide et une vision claire des enjeux politiques actuels ainsi que des orientations de notre formation politique.

CHARLES COLLARD, 37 ANS, papa de 2 garçons et habitant Rochefort, est profondément attaché aux commerçants de notre commune. Charles est coiffeur et indépendant dans le centre de Rochefort, ce qui lui permet d'être en contact direct avec nos citoyens et de connaître leurs envies et besoins pour notre Ville.

Notre implication dans la vie politique locale s'est concrétisée lors des élections d'octobre dernier: une expérience enrichissante qui nous a permis de rencontrer de nombreuses personnes et de mieux comprendre les attentes des Rochefortois, et de tisser des liens autour de nos valeurs libérales.

Nous partageons la même vision pour notre section: une section encore plus active, en prise directe avec nos concitoyens et habitants, une section dynamique qui transmet nos valeurs libérales à travers nos événements.

AVEC CHARLES COLLARD, VOUS AUREZ LE DYNAMISME ET LA CONNAISSANCE DES BESOINS DES ROCHEFORTOIS.

AVEC MANON COSTA, VOUS AUREZ LA JEUNESSE ET LA CONNAISSANCE DE LA VIE POLITIQUE. NOUS SERONS FORTS AVEC VOUS, ENSEMBLE POUR ROCHEFORT ET SES VILLAGES !

